

Facilitando la gestión climática y comunicación de resultados ambientales

¿QUÉ HACEMOS?

A través del programa ForThePlanet asesoramos y acompañamos a las empresas e instituciones para integrar la acción climática en sus procesos, con el fin de gestionar de manera eficiente su huella de carbono.

Para ello hemos desarrollado un sistema único, de bajo costo y sin complejidades técnicas, que permite el monitoreo en línea de las emisiones de CO₂ asi como el consumo de los principales recursos naturales.





¿QUIÉNES SOMOS?

Somos un grupo de profesionales con más de 15 años de experiencia en la creación de estrategias de cambio climático, gestión de riesgos y oportunidades, medición de la huella de carbono, huella hídrica, economía circular y certificación de reducciones de CO₂ ante estándares internacionales.

¿CÓMO FUNCIONA?





Asesoría inicial y definición de los principales indicadores para medición de la huella de carbono acorde al contexto y necesidades de la organización.

Configuración de motor de cálculo en base a la información levantada y capacitación de los usuarios para su correcto funcionamiento.

Despliegue en línea de la huella de carbono, reducciones y otros impactos ambientales, para compartir y comunicar de forma sencilla con colaboradores y stakeholders.

Entrega de informe consolidado anual con principales resultados, eco-equivalencias y recomendaciones para la organización.

SERVICIOS COMPLEMENTARIOS OPCIONALES



Apoyo en la postulación a sellos de reconocimiento de HuellaChile del Ministerio de Medio Ambiente.



Auditoría de verificación de 3^{era} parte independiente.



Entrega de reportes consolidados periódicos con principales resultados.



Talleres de capacitación y sensibilización de trabajadores, proveedores y/o contratistas.



Adquisición de bonos de carbono para neutralización de emisiones y desarrollo de sistemas simplificados de cálculo para la huella de carbono de trabajaodres, contratistas y proveedores.



Asesoría para desarrollo de estrategia de cambio climático, trayectoria de reducción de emisiones y participación en iniciativas internacionales como SBTi y CDP.



Activaciones comunicacionales vía páginas web y sensores de proximidad (NFC).



BENEFICIOS

AHORRA

No requiere de grandes inversiones en equipamiento ni software, facilitando la detección de oportunidades de ahorro y reducción de costos en los procesos.

ADAPTA

Prepara tu organización ante las exigencias nacionales e internacionales, cada día más presentes, relacionadas al actuar medioambiental y social de las organizaciones.

COMUNICA

Excelente herramienta para sensibilizar, movilizar y comunicar sobre acciones en sustentabilidad, reciclaje y eficiencia energética a trabajadores, contratistas y proveedores.





METODOLOGÍA Y CERTIFICACIONES







Nuestra asesoría se alinea al GHG Protocol, estándar internacional ampliamente reconocido y respetado para las huella de carbono de producto y corporativa (1).

Sigue los requerimientos que establece el programa HuellaChile del Ministerio de Medio Ambiente para la obtención de sus respectivos sellos de reconocimiento.

Y permite establecer las bases para el futuro establecimiento de objetivos de reducción de emisiones basados en la ciencia⁽²⁾.



(1) https://ghgprotocol.org/(2) https://sciencebasedtargets.org/



CONTAMOS CON EXPERIENCIA TRABAJANDO CON EMPRESAS DE LOS SECTORES ENERGÍA, INDUSTRIA, MINERÍA, TRANSPORTE, RESIDUOS, TURISMO Y ENTRETENIMIENTO, ENTRE OTROS.



































Revisa algunos de estos proyectos en nuestra web:

www.fortheplanet.cl/proyectos.html





